

Identificate / Regístrate Domingo 12 de junio de 2011 Contacta con he.es | RSS

iberempleos.es iberanuncio.es pisos ibercoches.es

NOTICIAS
CaudalHEMEROTECA »
EL TIEMPO » Ir

INICIO

NOTICIAS

DEPORTES

ECONOMÍA

OPINIÓN/BLOGS

GENTE

OCIO

SERVICIOS

PARTICIPACIÓN

FDS Lo + visto Fotos Vídeos Titulares Club Prensa Asturias s. XXI Cine Tráfico Breves Sporting Real Oviedo Cartas lectores Pdf Hemeroteca

Lne.es » Caudal

El primer trago, en la ESO

Un estudio revela que el 79% de estudiantes de Secundaria de la comarca han consumido en alguna ocasión alcohol, un 55% tabaco, un 20% cannabis y un 12% anfetaminas

09:18 ☆☆☆☆☆

Me gusta



NOTICIAS RELACIONADAS

* Los datos del informe. Caudal

Mieres del Camino,
C. M. BASTEIRO

Un estudio elaborado por profesores y catedráticos de Psicología de distintas facultades de España revela que el 79 por ciento de jóvenes, de entre 1º de ESO hasta Bachillerato, en la comarca del Caudal, ha probado el alcohol, mientras que más de la mitad (un 55%) han consumido tabaco. Ambos hábitos están a la cabeza del consumo entre los jóvenes, con porcentajes más elevados que drogas como las anfetaminas y el cannabis, y mucho más altos que la cocaína.

El cannabis se sitúa muy por detrás del alcohol, con algo más de un 20 por ciento de jóvenes que lo han consumido alguna vez. Además, un 12 por ciento de encuestados probaron las anfetaminas. A la cola de este tipo de sustancias adictivas se encuentra el pegamento (alrededor del 2%), la heroína (0,3%) y la cocaína (0,7%). Este sondeo, según la Profesora de la Universidad de Oviedo en el área de Psicología, María de la Villa Moral-Jiménez, muestra cifras «muy similares» a las obtenidas en muestreos anteriores por lo que los datos se mantienen constantes.

Esta muestra se completa con un amplio trabajo de investigación, elaborado por María de la Villa Moral-Jiménez, Anastasio Ovejero-Bernal (Universidad de Valladolid), Ángel Castro (Universidad de Granada), Francisco Javier Rodríguez-Díaz (Universidad de Oviedo) y Carlos Sirvent Ruíz (Fundación Instituto de Drogodependencias Spiral, Centro Cibeles, Madrid y Oviedo). El trabajo se basa en las diferencias entre géneros en el consumo de sustancias en adolescentes y la aplicación de programas de modificación de actitudes en los miembros de la muestra. El estudio se localizó en la comarca del Caudal, mediante «un muestreo intencional de áreas», con 755 adolescentes de ambos sexos pertenecientes a los centros educativos de la zona. La mayoría de los ejemplos de la muestra, según el trabajo, proceden de un hogar con un nivel cultural paterno y materno medio, y en más del 60 por ciento de los casos el padre se enmarca «en la categoría de prejubilado o jubilado».

El estudio, publicado este año en el International Journal of Clinical and Health Psychology, se elaboró a través del Autoinforme de Consumo de Sustancias Psicoactivas (AICA), y desprende importantes diferencias entre el comportamiento de mujeres y hombres jóvenes frente al consumo de sustancias. Las chicas muestran mayor sensibilización ante la problemática de las drogas y sus consecuencias.

Un mayor porcentaje de mujeres aseguró sentirse «de acuerdo» o «muy de acuerdo» con afirmaciones como «La droga no debería de existir» y «La droga produce infelicidad a largo plazo». En cambio, se muestran a favor de probar la droga por curiosidad aunque son más categóricas que los chicos a la hora de rechazar una posible invitación para tomar sustancias de este tipo.

Como dato curioso, el estudio revela que las jóvenes del Caudal están por encima a la hora de probar alcohol y tabaco pero son ellos los que muestran una mayor predisposición a tomar con drogas por primera vez.

Anuncios Google

Seguro Médico DKV

Calcula tu Precio y Contrátalo Aquí con Póliza Niños 6 Meses Gratis! Seguros-On-Line.es/DKV-Integral

Spa desde 9€, cena 5.95€

Hoy te ofrecemos planes exclusivos No los dejes escapar.Regístrate ya Letsbonus.com

Desintoxicación Alcohol

Tratamiento médico ultra-rápido con los últimos avances. Tel: 952350401 www.intradi.com

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

1 comentario

Nota del editor

A partir de ahora si te registras como usuario en Lne.es tendrás nuevas ventajas: podrás responder a los comentarios hechos por otros usuarios, tendrás más espacio para poder expresarte, tu comentario será más visible y además

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual

HACE 25 Y 50 AÑOS

La Nueva España

Portadas de La Nueva España

Las portadas de hoy de La Nueva España hace 25 y 50 años

Hace 25 años Hace 50 años

ANUNCIOS GOOGLE

Tratamiento Alcoholismo

Centro Llaurant La Llum: tratamiento de adicciones
www.llaurantlallum.com

Vuelos Asturias-London

Aprovecha los Precios Bajos de eDreams, Sólo Hasta 30 Junio 2011!
www.eDreams.es/Asturias-London

Tratamiento Alcoholismo

C.T. Grupo 4. Supera de una vez la adicción al alcohol. 91 415 45 24.
www.ctgrupo4.com